

Carlos Fuentes elogió a Neruda

El escritor mexicano Carlos Fuentes, que fue invitado por el Presidente Ricardo Lagos a participar en la conferencia *Transformaciones Culturales*, dijo sentirse muy halagado de ser parte del jurado que hoy otorgará el Premio Iberoamericano de Poesía Pablo Neruda. "Tiene gran importancia para mí, ya que me ligó una entrañable amistad con el poeta. Como este año se celebra el Centenario del nacimiento de Neruda será como rendirle un homenaje", sostuvo el mexicano. También elogió al vate catalogándolo como "el rey Midas" de las letras, ya que "todo lo que tocaba lo convertía en poesía".

Aprovechando su estada en el país el famoso ensayista presentará sus dos últimas obras: *Inquieta Compañía* (ver recuadro) y *Viendo Visiones*, que recoge sus opiniones sobre la plástica.



Carlos Fuentes elogió a Neruda. [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Carlos Fuentes elogió a Neruda. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile